

2025/3/1

協会・連盟 事務局各位

東京都ビーチボール協会
会長 中屋文孝

大会参加時のペットボトル持ち込みについて

2025年3月1日に第1回東京都協会理事会を開催いたしました。

その議題の中で、大会の競技場内にペットボトルを持ち込んでいるチームがあり、注意しても聞き入れられないという、意見がありました。

この件について、理事会にて検討致しました結果をお知らせいたします。

各事務局は、協会員の方々に周知徹底をしていただき、厳守していただきますようお願い申し上げます。

記

各体育館の競技場利用の決まりでは

競技場内での飲み物は決められた場所で
水筒か、ストロー付きの蓋のある入れ物を使用すること。

ということになっています。

守られない場合は、今後の体育館利用ができなくなります。

東京都ビーチボール協会は、今後の大会において以下の通りと決定しました。

【決定事項】

- ペットボトルの競技場内への持ち込みは禁止する。
水筒などに入れ替える場合は競技場外で行う。
- ペットボトルを持ち込んだ場合は、試合を没収する。
- 空ペットボトルは、必ず持ち帰ること。
体育館内の自販機で購入した場合も同様。

※但し、3月16日に開催される「第1回Tokyo0pen大会」においては

各協会員に周知徹底がされているかを確認させて頂くために、ペットボトルを持ち込んだチームについては、嚴重注意することとし試合没収はしません。

事務局様より、必ずお伝えくださいますようお願いいたします。

以上